



ROLAND SCHLAGER/APA/AFP VIA GETTY IMAGES

## L'attaque terroriste viennoise secoue l'Europe

Un ennemi commun servira-t-il de catalyseur pour unir l'Europe ?

- Mihailo S. Zekic
- [20/01/2021](#)

Un homme armé a abattu au moins cinq personnes en blessant de nombreuses autres dans une attaque terroriste islamiste dans les rues de Vienne dans la nuit du 2 novembre. Karl Nehammer, ministre autrichien de l'Intérieur, a déclaré que l'assaillant était un partisan de l'État islamique. La police a abattu le tireur, qui portait un faux engin explosif. Ils ont commencé une chasse à l'homme pour d'autres personnes qui pourraient avoir été impliquées dans l'attaque.

La fusillade s'est produite près de la synagogue principale de Vienne, mais on ne sait pas si l'attaque était destinée à être antisémite, car la synagogue était fermée à l'époque. Néanmoins, Oskar Deutsch, le chef de la communauté juive d'Autriche, exhorte les Juifs viennois à rester chez eux. Le chancelier autrichien Sebastian Kurz a déclaré que, même si ce n'est pas obligatoire, les enfants seraient exemptés d'aller à l'école le lendemain matin.

Kurz a tweeté après l'attaque (traduction de la *Trompette* partout) :

Nous traversons des moments difficiles dans notre république. Je tiens à remercier tous les services d'urgence qui risquent leur vie pour notre sécurité, surtout aujourd'hui. Notre police agira de manière décisive contre les auteurs de cette horrible attaque terroriste.

Cette attaque jihadiste est la dernière à frapper une grande métropole européenne. Récemment, la plupart des attaques majeures ont eu lieu en France. Cela a conduit le président français Emmanuel Macron à accroître sa rhétorique anti-musulmane et à mettre en œuvre des politiques antiterroristes que beaucoup considèrent comme marginalisant la communauté musulmane française. Les dirigeants et les peuples de diverses nations du Moyen-Orient ont réagi avec indignation. Des boycotts sur les produits français ont été appelés de la Turquie au Koweït jusqu'à le Qatar ; les rues de Bagdad et de Gaza ont connu des manifestations tapageuses.

L'Union européenne a fait preuve de solidarité avec la France face à la réaction islamique. Maintenant que la menace du terrorisme islamique se montre à nouveau comme un problème à l'échelle européenne, plutôt qu'une question limitée à un seul pays, les dirigeants de l'UE appellent à plus d'unité contre l'assaut jihadiste.

Macron a tweeté pour répondre à l'attaque (emphase ajoutée partout) :

Nous, les Français, partageons le choc et la douleur du peuple autrichien frappé ce soir par une attaque au cœur de leur capitale, Vienne. Après la France, c'est un pays ami qui est attaqué. *C'est notre Europe. Nos ennemis doivent savoir à qui ils ont affaire. Nous n'abandonnerons rien.*

Le ministre italien des Affaires étrangères Luigi Di Maio l'a qualifiée « d'attaque lâche, que nous condamnons fermement. L'Italie est proche du peuple autrichien. L'Europe doit réagir ».

La chancelière allemande Angela Merkel a envoyé ce message par l'intermédiaire d'un porte-parole : « Nous, Allemands, sommes aux côtés de nos amis autrichiens en signe de sympathie et de solidarité. La lutte contre le terrorisme islamiste est

notre combat commun. »

De plus en plus, les Européens se réveillent et voient à quel point la menace du terrorisme islamique est dangereuse pour leurs sociétés—et pour l'Europe dans son ensemble. Le terroriste de l'attentat de la semaine dernière à Nice est arrivé en Europe depuis l'Afrique du Nord via l'Italie. Les frontières ouvertes de l'Europe signifient que les jihadistes peuvent rapidement traverser les frontières sans être détectés et faire des ravages dans n'importe quelle ville européenne qu'ils veulent.

Aujourd'hui, c'est Vienne, Nice et Paris. Où frapperont-ils demain ? Berlin ? Madrid ? Prague ?

Après la décapitation à l'église de Nice, un prêtre orthodoxe grec a été abattu à Lyon ; l'agresseur est toujours en fuite. Les jihadistes ciblent principalement les rassemblements chrétiens. Où aura lieu la prochaine attaque ? Dans un marché de Noël à Munich ? Alors que les gens assistent à la messe dans la basilique Saint-Pierre ? Ces incertitudes et ces possibilités mettent l'ensemble du continent au bord du gouffre.

Les Européens tentent de mettre fin à la menace jihadiste au niveau européen. Mais les différentes mesures mises en place à l'intérieur des frontières nationales ne font pas grand chose pour mettre fin à la violence.

Votre Bible prophétise que l'Europe finira par affronter une source extérieure pour détruire la terreur islamique une fois pour toutes.

Daniel 11 : 40 prophétise :

Et au temps de la fin [le temps dans lequel nous vivons en ce moment] le roi du midi (du Sud) se heurtera contre lui. Et le roi du septentrion (du Nord) fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires ; et il s'avancera dans les terres, se répandra comme un torrent et débordera.

Depuis près de trois décennies, la *Trompette* identifie le mouvement islamiste radical comme le « roi du sud ». Et le chef du camp islamiste radical est une certaine théocratie de la charia qui parraine activement des groupes terroristes pour s'emparer du pouvoir dans les pays du Moyen-Orient—comme l'Irak, le Liban, le Yémen et Gaza—tout en parrainant des attaques terroristes individuelles dans le monde entier, de Paris à Buenos Aires. Cette nation est l'Iran.

Le rédacteur en chef de la *Trompette* Gerald Flurry écrit dans son livret [Le roi du sud](#) :

Le roi du sud consiste en le terrorisme parrainé par l'État. C'est ainsi que l'Iran est devenu *roi* ! Daniel 11 : 40-43 est une prophétie *du temps de la fin*. Il s'agit d'une nation qui est toujours *insistante* dans sa politique étrangère. Elle pousse jusqu'à ce qu'il commence une guerre. Avoir un tel pouvoir signifie qu'il doit être un grand pays producteur de pétrole. La prophétie montre que ce roi est proche de Jérusalem, de l'Égypte, de l'Éthiopie et de la Libye.

Qui d'autre pourrait-il être dans ce temps final, sauf l'Iran ?

L'Iran est extrêmement radical—le roi de l'Islam radical. Où mène l'esprit agressif de cette nation ? À la guerre ! Comme par le passé. Cela conduit à une guerre terrifiante avec des armes de destruction massive. Cela ne peut pas mener ailleurs.

Mais qui est le « roi du nord » ? Ce doit être une puissance au nord de l'Iran et du Moyen-Orient. Ce ne peut pas être la Russie, qui est en bons termes avec l'Iran. Ce doit être une Europe unie. Le regretté théologien Herbert W. Armstrong a identifié le roi du nord de la fin des temps comme le successeur de l'ancien Empire romain—une véritable superpuissance militaire basé dans toute l'Europe—dans son livret [La Bible est infaillible](#) (demandez votre copie gratuite).

M. Flurry poursuit :

Après la *poussée*, le roi du nord viendra contre le roi du sud comme un « tourbillon » (Daniel 11 : 40). Nous avons vu comment le roi du sud pouvait *pousser* contre le roi du nord. Et puis l'Allemagne [le principal dirigeant du roi européen du nord] répond par une attaque « tourbillonnante ». Ce seul mot prophétise la façon dont l'affrontement mené par l'Allemagne avec l'Iran va se dérouler. Il révèle *en détail* ce qui va se passer au Moyen-Orient—ainsi qu'en Afrique, en Asie du Sud-Ouest et en Europe.

Les Allemands sont d'excellents stratèges et de vaillants guerriers. Ils sont assez avisés pour se rendre compte qu'ils n'auront jamais la paix avec l'Iran. Ils savent que tôt ou tard, leurs deux religions—leurs deux civilisations—*s'affronteront*.

Cette Écriture décrit une époque où l'empire catholique allemand mènera une guerre totale, jetant tout ce qu'il a sur l'Islam radical—et *le dominant* comme une violente inondation !

Cela, à première vue, peut sembler une bonne nouvelle. Après tout, le monde ne serait-il pas plus sûr une fois que le terrorisme parrainé par l'État sera traité une fois pour toutes ? En réalité, ce ne sera que la première bataille d'une guerre massive qui engloutira le monde entier. Mais vous pouvez éviter la souffrance qui s'en vient. Commencez par lire notre livret gratuit [Le roi du sud](#). Il explique non seulement la prophétie dans Daniel 11 : 40, mais montre également comment

vous pouvez être protégé de ce temps de troubles à venir dans le monde entier.

*Mise à jour : Cet article a été mis à jour pour tenir compte de l'évolution de la situation. La police a d'abord signalé plusieurs hommes armés—maintenant ils croient qu'il n'y avait qu'un seul.*



**Téléchargez, ou  
commandez votre  
copie gratuite de**

**Le roi du sud**

**maintenant en cliquant ici.**